

26. Kapitel.

Neue Enthüllungen von seiten der Marsmenschen.



an der Noelen und seine Assistenten beschlossen wieder eine weitere Frage an die Marsmenschen zu richten, welche lauten sollte: „Was ist Leben, woher kam es und was ist Tod?“ Sie wußten bereits, daß sich schon viele ihrer gelehrten Mitmenschen mit der Lösung dieser Frage vergeblich abgequält hatten.

Die Antwort der Martier ließ hier nicht lange auf sich warten, sie lautet wie folgt:

„Leben in weiterem Sinne betrachtet ist der vom Geist in rotierende und schwingende Bewegung gebrachte Aether unseres Sonnensystems. Es lebt also unser ganzes Weltall und zwar durch die göttliche Urkraft seit der erfolgten Zeugung unseres Sonnensystems. Das Leben kam also von Gott. Tod ist das Aufhören jedweden Lebens in unserem Sonnensystem; alle Daseinsformen werden dabei